

▶ トップ

▶ お知らせ

▶ 学校だより

▶ 学校紹介

▶ 教育目標
学校経営の重点

▶ 学校行事

▶ 沿革史

▶ 周辺地域

▶ 総合的な
学習の時間▶ ひまわり分校
ホームページへ

特色

1. 四季折々に様々な野鳥が学校前の林や庭に飛来し、観察ができる。
2. 小中学生が同一校舎で生活し、運動会・学芸会・全校集会などの行事を一緒に行っている。
3. 学校の近くに社会福祉施設があり、その入居者と交流をしている。
4. 毎年老人クラブや地域の人と清掃活動・ゲートボール・もちつき等を通して交流している。
5. 毎日「みのりタイム」という時間をつくり、小中一緒にスピード計算と漢字検定を行っている。

学校紹介

【正式名称】	札幌市立東米里小学校・札幌市立東米里中学校	【教職員数】	13名
【住所】	〒003-0876 札幌市白石区東米里2124番地	【小学校児童数】	5名
【交通機関】	地下鉄東西線美水駅 JR北海道バス 5,6,7,9,10番 東米里小学校前下車 徒歩1分	【中学校生徒数】	4名
【電話】		【小学校学級数】	1学級
【FAX】		【中学校学級数】	2学級
【メール】			

※メールへのリンクはしておりません。
お手数ですが、直接アドレス入力をお願いいたします。

校章



<校章の由来>

昭和24年12月27日に東米里小学校が創設され、翌年4月、信濃中学校東米里分校が併置された。昭和34年4月には中学校が独立して、小中併置校として一本化した形で協力し合って今日に至った。

校章は、学校の創設、独立時に作られたが、小中ともに校章の中心に(小)または(中)の文字を配し、その文字を稲穂と3本のペンで囲むように組み合わせる。

米里地区の開拓は、明治23年(1890年)から米作りを中心に始められ、水田にちなんで『米里』と名づけられたという。戦後は、東京や各地の引揚者などが入植し、広漠たる石狩の原野、東米里に開墾の鍬を力強くおろした。

その開墾の過程で、東米里が誕生したのである。人々は、この地に永住の決意を固めることにより、何よりも第一に後継者の育成、子どもの幸せを念願し、学校を設置することに情熱を注いだ。戦後のあらゆる困難を克服し、物心両面にわたる一致協力の結果、開校をみたのである。心身ともに健康で、緑の郷土を愛し勤労を尊ぶ子ども、そして、真理を追究し科学的態度を持ち、自然や芸術を愛し、協力して住み良い社会を作ろうとする子どもを願い、それを校章にこめたのである。



▶ トップ

▶ お知らせ

▶ 学校だより

New!!

▶ 学校紹介

▶ 教育目標
学校経営の重点

▶ 学校行事

New!!

▶ 沿革史

▶ 周辺地域

▶ 総合的な
学習の時間▶ ひまわり分校
ホームページへ

教育目標

学校教育目標

- 正しく考え実行する子ども
- 健康で心豊かな子ども
- 互いに励まし合い未来をめざす子ども

=ふるさと札幌に立脚して、未来をめざす児童生徒を育成するために =

- 自ら学び、正しく考え、進んで表現できる児童・生徒の育成
- 自らの心身を鍛え、最後までやり抜く心豊かな児童・生徒の育成
- 自らを律し、互いに励まし、協力し合う児童・生徒の育成

学校経営

学校経営の基本方針

1. 全教職員の信頼と共働に育まれた人間関係を基盤として、より確かな教育、児童・生徒一人一人を大事にした教育の推進に努める。
2. 激しく変化する社会の中で「生きる力」を育てるために、知・徳・体の調和した教育の推進を図る。
3. 学校は教職員・児童生徒・保護者・地域共有の財産という認識のもと、信頼される学校としての教育推進にあたる。
4. 小中併置校の独自性を生かした教育活動の推進に努める。
5. 特別な支援を必要とする児童生徒に配慮した教育活動に務める。

学校経営の重点

1. 教職員の「和」を大切に、相互信頼と協調性を重点に置いた学校経営の推進。
2. 「生きる力」の育成を目指した、適正な教育課程の編成と実践
3. 指導力・実践力の向上を図る研修体制の確立。
4. 学習意欲を高め、個性や能力を伸ばす指導の推進。
5. 厳しさの中にも、敬愛と信頼に満ちた心の触れ合う生徒指導の推進。
6. 豊かな人間性を育てる道徳教育の推進。
7. 児童生徒の個性の伸長と調和のとれた豊かな人間性・健やかな身体の育成を目指す特別活動の推進。
8. 豊かな心を育てる教育環境の整備と充実。
9. 信頼される学校の創造をめざし、家庭や地域に開かれた学校の推進。

平成22年度 教育推進の重点

- (1) 学力の向上を目指した具体的推進 【学ぶ力の育成】
- (2) 目指す児童生徒像に迫る特別活動及び行事の工夫と推進 【健やかな身体の育成】
- (3) 基本的生活習慣の向上と豊かな心の育成を目指した具体的推進 【豊かな心の育成】
- (4) 信頼される学校の創造 【信頼される学校の創造】



学校沿革

▶ トップ

▶ お知らせ

▶ 学校だより

▶ 学校紹介

▶ 教育目標
学校経営の重点

▶ 学校行事

▶ 沿革史

▶ 周辺地域

▶ 総合的な
学習の時間▶ ひまわり分校
ホームページへ

昭和24年	10月	初代川内赳夫校長着任	平成元年	3月	日本英語協会より英語技能検定優秀賞受賞
	12月	校舎落成式 白石村立東米里小学校開校 児童数36名		4月	第14代野崎 貴校長着任
昭和25年	1月	授業開始 PTA設立総会		10月	開校40周年記念式典挙行 同窓会設立総会
	4月	信濃中学校東米里分校開校 小学校と併置 生徒数16名	平成2年	10月	開放図書館「たまねぎ文庫」開館
	7月	札幌市に編入 札幌市立となる	平成3年	8月	中体連全国大会卓球団体戦出場(指宿市)
昭和27年	12月	学校・東米里地区全戸点灯	平成3年	10月	かんぼ作文コンクール 月 校賞受賞
昭和29年	11月	開校5周年記念式典挙行			白石区中学校主張発表大会 総合団体優勝
昭和30年	6月	第2代荒井平作校長着任	平成4年	4月	第15代島内雄造校長着任
昭和31年	12月	冷害給食実施		8月	児童生徒トイレー部簡易 水洗化
昭和32年	9月	出水のため3日間臨時休校		12月	コンピュータ室完成 月
昭和33年	6月	子供郵便局、郵政省貯金局長賞受賞		2月	英語検定試験学校賞受賞
昭和34年	4月	札幌市立東米里中学校として独立 小学校と併置	平成5年	4月	第16代佐藤 功校長着任
	11月	新校舎落成(35.5.8 体育館落成)	平成6年	3月	多目的室視聴覚設備設置
昭和37年	8月	出水のため校舎床上浸入	平成7年	8月	中体連全国大会卓球団体 戦出場(宇都宮市)
昭和38年	4月	第3代斎藤満州美校長着任	平成8年	4月	第17代松原博通校長着任
昭和39年	5月	子供郵便局、郵政省貯金局長賞受賞	平成9年	5月	文部省マルチメディア活用 方法研究委託指定
	6月	完全給食実施(親学校上白石小)	平成10年	10月	マルチメディア(光ケーブル) 月 開通式
	9月	第15回放送教育全国大会会場校	平成11年	4月	第18代斎藤 素校長着任
昭和40年	11月	開校15周年記念式典挙行	平成12年	11月	開校50周年記念式典挙行 月 文部省マルチメディア活用 方法研究委託公開授業
	5月	子供郵便局、郵政大臣賞受賞		7~9月	沖縄県北大東小学校とマ ルチ交流実施
昭和41年	9月	出水のため6日間臨時休校	平成13年	11月	開放図書館「おおぞら文 庫」に改称
	3月	出水のため6日間臨時休校	平成13年	4月	第19代津田周明校長着任
	4月	第4代新谷正一校長着任		10月	校舎外壁全面改修 月
昭和43年	8月	出水のため2日間臨時休校	平成14年	4月	小学校複式3学級21名 中学校3学級20名
昭和44年	4月	第5代浅田 豊校長着任	平成15年	1月	吹雪のため集団下校
昭和46年	11月	開校20周年記念式典挙行		7月	交通安全マスコットづく り
昭和47年	4月	第6代鳥羽茂雄校長着任		8月	温室新設工事完了
昭和48年	6月	檀樹完了(とど松など560本)	平成16年	9月	収穫祭
昭和49年	7月	第7代金野英雄校長着任		2月	吹雪のため集団下校
昭和50年	10月	開校25周年記念研究会		4月	第20代寺嶋文憲校長着 任
昭和52年	4月	第8代野崎利男校長着任		7月	校内LAN工事完了
	8月	出水のため2日間臨時休校	平成17年	8月	コンピューター全面更新
昭和53年	4月	第9代清野善吉校長着任		9月	台風のため全市臨時休校
	12月	校舎改築第一期工事完了		10月	バイキング給食実施
昭和54年	5月	青少年赤十字全国大会参加		11月	小6キタラ鑑賞会
昭和55年	12月	校舎改築第二期工事完了 開校30周年記念式典挙行	平成18年	9月	台風のため臨時休校
昭和56年	4月	第10代和田 秩校長着任		4月	コーナーパーク「米こめ 公園」開設
昭和57年	3月	吹雪のため3日間臨時休校		10月	絵本作家 村上康成氏 読み語りの 会
昭和58年	4月	第11代中村 敏校長着任	平成19年	10月	写真家 小寺卓矢氏講演と ワークショップ
	8月	出水のため3日間臨時休校	平成20年	4月	第21代 櫻井要校長着任
昭和59年	12月	屋内体育館・温室・塵芥庫 完成	平成21年	8月	絵本作家 高田三郎氏講演
昭和60年	4月	第12代花岡 晃校長着任		4月	第22代 宇留間準校長着 任
昭和61年	11月	市上水道に切り替え使用開始			
昭和62年	9月	グラウンド造成工事完了			
昭和63年	4月	第13代高橋敏之校長着任			
昭和64年	7月	ひまわり分校が東米里小 学校の分校となる			

▶ トップ

▶ お知らせ

▶ 学校だより

▶ 学校紹介

▶ 教育目標
学校経営の重点

▶ 学校行事

▶ 沿革史

▶ 周辺地域

▶ 総合的な
学習の時間▶ ひまわり分校
ホームページへ

周辺地域



《地域の特徴》

東米里は、札幌市の北東部に位置し、江別市及び豊平川をはさんで東区と、また厚別区の山本地域と接している。

市の中心部からほぼ10キロメートル、バスや地下鉄などの交通機関で40分ほどのこの地域は、畑作や畜産などを中心とした農業地帯であり、ほとんどが市街化調整区域に指定されている。しかし、道央道札幌インターチェンジに近く、広大な未開発の土地がある東米里ではあるが、昨今は、すぐ近くまで宅地や工業団地が迫ってきている。

現に、小規模な工場や作業所などの進出も多く、トラックや作業車両の往来が頻繁である。また、校区の北端では、札幌市の排出ごみの1/3を処理できる能力のある白石清掃工場が平成14年秋に稼働を始め、隣接する東部処理場（19年に東部水再生プラザへ改称）も札幌市10番目の下水処理場として平成17年春に運転を開始するなど、公共の巨大な施設が立ち並ぶ地域へと変貌している。

校区は、東米里全域とほぼ一致し、北は江別市と境をなす国道275号線まで、南は川北地区との境まで、東西はそれぞれ月寒川と厚別川で囲まれた広大な地域である。

学校は、校区のほぼ中央を東西に走る道道東雁来江別線に面しており、市の中心部から大麻・江別への幹線道路であるため、朝夕はもちろんのこと日中の交通量も激しい。

点在する住宅地域の一つに接して学校があるが、周辺には雑木林があり、きじ・きつつきなどの野鳥が訪れ、四季折々の姿を教室からも観察することができる。



▶ トップ

▶ お知らせ

▶ 学校だより

News!!

▶ 学校紹介

▶ 教育目標
学校経営の重点

▶ 学校行事

News!!

▶ 沿革史

▶ 周辺地域

▶ 総合的な
学習の時間

▶ ひまわり分校
ホームページへ



更新履歴

- ・学校便り 1月号を追加しました。
- ・学校便り 12月号を追加しました。
- ・学校便り 12月号を追加しました。
- ・学校便り 11月号を追加しました。
- ・学校便り 10月号を追加しました。

札幌市立学校ネットワーク 日本の学

Get ADOBE FLASHPLAYER Get MICROSOFT READUP

おすすめ
リンク

北海道探検館

白石歴史の歩

温室日記

カイク日記

※おすすめリンクのリンク先は外部のサイトになります。